

16.1.23: Start der Baumaßnahmen 2a zum Kreisverkehrsplatz am Wörthgarten

Wie bereits angekündigt starten die Arbeiten zum zweiten Bauabschnitt des Kreisverkehrs am Wörthgarten Mitte Januar.

In diesem Bauabschnitt ist es erforderlich, die Gottlieb-Klumpp-Straße auf Höhe des alten Postgeländes für den Verkehr voll zu sperren. Gleichzeitig wird auch die Zufahrt bzw. der Bahnübergang von der Schwarzwaldstraße zur Gottlieb-Klumpp-Straße voll gesperrt. Mit der Aufstellung der entsprechenden Haltverbote und Umleitungen wird ab Donnerstag, 12.01.2023 begonnen.

Der von Gernsbach in Richtung Gaggenau führende Verkehr wird über die Scheffel- und Eisenlohrstraße sowie über die Hebel- und Eisenlohrstraße zur Schwarzwaldstraße umgeleitet. Aufgrund des erhöhten Verkehrsaufkommens müssen fast im gesamten Bereich der Umleitungsstrecken Haltverbote ausgewiesen werden.

Die Zufahrt zum Kinoparkplatz wird weiterhin möglich sein. Vom Kinoparkplatz in Richtung Stadtmitte ist die Zufahrt über den Parkplatz beim Kelterhochhaus zur Salmengasse möglich. Hierzu muss dieser Bereich als Einbahnstraße ausgewiesen werden. Eine Zufahrt zu den Parkplätzen beim Kelterhochhaus über die Salmengasse ist dann nicht mehr möglich. Entsprechende Markierungen und Schilder werden angebracht. Die Anwohner und Gewerbetreibenden werden parallel schriftlich informiert.

Der Bahnübergang Hebelstraße muss aufgrund der Verkehrsführung für den Fußgängerverkehr gesperrt werden. Fußgänger können den Übergang Scheffelstraße nutzen. Aufgrund der Vollsperrungen, Haltverbote und Umleitungen wird es in nächster Zeit zu Verkehrsbehinderungen kommen. Wir bitten um Verständnis. Wir gehen davon aus, dass die Sperrung der Gottlieb-Klumpp-Straße bis in den Juni 2023 andauern wird.

Aktuelle Informationen können auch unter <https://www.gernsbach.de/kreisverkehr> abgerufen werden.

+ **Umleitungsplan**, Quelle: OpenStreetMap/Angela Tomic/Stadt Gernsbach (honorarfrei für diese Veröffentlichung)